



“El tráfico de influencias es una de las peores formas de corrupción”, dice Álvarez Máynez sobre los hijos de AMLO



El precandidato presidencial de Movimiento Ciudadano, Jorge Álvarez Máynez, criticó este miércoles la corrupción de los hijos del presidente Andrés Manuel López Obrador, quienes encabezan la red conocida como “El Clan”.

En entrevista con el periodista Carlos Loret de Mola para Latinus, el emecista consideró que el tráfico de influencias es “una de las peores formas de corrupción”.

“El problema de este país es que cuando tú llegas y te sientas en una silla como la que estoy yo empiezan los proveedores que te van a dar, que te pago la campaña, te crecen los amigos y te crecen los favores, si tú aceptas esa lógica, si tú te vas por ese camino no hay vuelta atrás”, declaró.

Álvarez Máynez se registró este miércoles como precandidato único de MC en un evento al que asistió el gobernador de Nuevo León, Samuel García.

El precandidato afirmó que en la contienda irán por el voto del “PAN decente” que afirmó no se siente representado con la dirigencia y no descartó que MC busque una elección sólo entre dos: él y Claudia Sheinbaum.

Latinus publicó este martes que Gonzalo López Beltrán, el tercer hijo del presidente Andrés Manuel López Obrador, es el articulador de una red de negocios y de tráfico de influencias que controla miles de millones de pesos en la construcción del Tren Maya.

<https://latinus.us/2024/01/11/trafico-influencias-peores-formas-corrupcion-alvarez-maynez-reportajes-el-clan/>